



Departamento Primaria Superior. Escuela Dominical de Puebla.

NOTICIAS DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACION

1.—El Dr. Wade Crawford Barclay, cuyo retrato engalana las páginas de nuestro semanario, llega esta tarde a la ciudad de México (junio 26 de 1928) para dar durante toda la semana varias conferencias sobre las importantes actividades del Departamento de Educación Religiosa. Le damos la más cordial bienvenida y esperamos recibir mucha inspiración con su experimentada palabra.

Nuestro estimable visitante estará en la Convención Evangélica de Aguascalientes, el primer día, y luego partirá hacia la Gran Convención Mundial de Escuelas Dominicales, que se celebrará en Los Angeles, California. Dios acompañe a nuestro respetable hermano en sus largos viajes.

2.—La Srita. H. L. Ayres y sus colaboradoras las Sritas. Victoria Reyes y Luz Romero, después de dar clases en Amecameca, según informamos en otra ocasión, han visitado las iglesias de Chicoloapan y Coatlínchán, para preparar o, mejor dicho, iniciar la preparación de maestro para los niños en los departamentos de Principiantes, Primaria y en la Liga de Menores. También han dado conferencias a las Sociedades Femeniles.

Próximamente irán a dar clases en las iglesias de San Agustín y **Nextlalpan**, del Estado de México.

3.—Hemos tenido el gusto de visitar la iglesia de Tulyehualco y conseguimos animar a tres jóvenes para comenzar a atender a los niños y a los jóvenes mismos. Son jóvenes muy sencillos pero muy entusiastas por la música y por hacer algo efectivo en la Iglesia. No dudamos que así en cada iglesia, por pequeña que sea, si se buscan obreros, se hallarán muy pronto.

4.—El Sr. Eulalio Luna, encargado de la iglesia de Mixquiahuala, Hgo., en carta que escribió a la señorita Ayres con fecha 4 de junio del presente año, dice lo siguiente: "Ayer, después de la Escuela Dominical, en vez de tener el culto de predicación, tuvimos el examen del 2º año de la Liga de Menores. El acto estuvo muy animado y concurrido."

Felicitemos al hermano Luna por la atención es-

pecial que está dando a los niños de su iglesia por medio de la Liga y de la Escuela Dominical. Dicho hermano hace poco nos pidió material para ilustrar las lecciones de los Principiantes y los Primarios. Dios le bendiga mucho en la obra educativa de los niños.

5.—Una Escuela Dominical recién nacida, todavía no sabemos cuál será su nombre, ha batido el "record" de crecimiento y organización. Nos referimos a la Escuela Dominical organizada en abril del presente año por el Sr. J. T. Ramírez, en la Casa de Industrias de Buena Voluntad. Por los últimos informes, sabemos que tiene 12 Principiantes, 8 Primarios, 16 de Primaria Superior y 20 Jóvenes y Adultos. Felicitemos al Sr. Ramírez por su excelente obra y deseamos que su Escuela pronto llegue a competir con la de Puebla.

6.—Otra vez pedimos a los Pastores y Superintendentes de Escuela nos manden los datos de estadística de sus Escuelas, de acuerdo con los esqueletos que mandamos hace tiempo por conducto de los Superintendentes de Distrito. Hasta la fecha sólo tenemos los datos de las Escuelas de Guanajuato, Matamoros, Don Roque, Tlancualpicán y Tulyehualco.

PRIMAVERAL.

Felices las aves le cantan al día
Sus tiernas canciones de suave armonía
Y henchidas a una de dulce alegría
Felices las aves le cantan al día.

Felices las flores perfuman el viento,
De aromas formando su mágico aliento
Y henchidas a una de dulce contento
Felices las flores perfuman el viento.

Son aves y flores las almas dichosas
Que acciones de gracias a Dios cariñosas
Ofrecen con trinos y esencias, gozosas
Cual aves y flores las almas dichosas.

Señor! que las almas que viven de duelos
También hoy disfruten de paz y consuelo
Y libres de males contemplen tu cielo
Señor; esas almas que viven de duelo.

Emilio Torres.